
Der Club in den Medien
Beitrag von „weyoun“ vom 23. September 2014, 01:35

Zitat 

Nürnberg-Chef Martin Bader (46): „Die Spieler haben auch nach solchen Auftritten
Respekt verdient. Wenn ich schlecht spiele, sind sie trotzdem würdig, dieses Trikot zu
tragen. Es muss Grenzen geben!“

Boss Bader weiß: „So etwas darf nicht oft vorkommen.“

Hat er das den Leuten am Zaun auch so gesagt, als die Trikots eingefordert wurden?
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